

## Comunicado de prensa

12/2024

Ciudad de México, 4 de julio de 2024

### **LA BANCA, ATENTA Y PREPARADA POR POSIBLES AFECTACIONES POR “BERYL” EN LA PENÍNSULA DE YUCATÁN Y SU TRAYECTORIA A OTRAS ZONAS DEL PAÍS**

- **A pesar de la pérdida de fuerza del Huracán que ha pasado de categoría 5 a 3, la banca extrema precauciones por probables afectaciones a la infraestructura de las sucursales.**

Ante la llegada del huracán “Beryl” a la Península de Yucatán, la Asociación de Bancos de México (ABM) se encuentra atenta y preparada para instrumentar el plan de contingencias ante desastres naturales, a fin de enfrentar las posibles afectaciones a la población civil por este fenómeno meteorológico.

En caso necesario, la banca contribuirá con las autoridades financieras para la puesta en marcha de los planes ya conocidos, que se han implementado con anterioridad, y que han demostrado su eficiencia en el apoyo a la población, para que cuente con las facilidades para retirar dinero en efectivo con tarjetas bancarias de crédito y/o débito, en caso de que la prestación de servicios en sucursales y cajeros automáticos no fuera posible.

También se tendrán listos los planes de contingencia en caso de desastres como son el otorgamiento de apoyos directos a la población, la recepción de donativos y en caso de

ser necesario, la instalación de centros de acopio y la apertura de cuentas para recibir donativos por parte de la población.

La banca en su conjunto, como en todas las situaciones de emergencia nacional, mantiene constante comunicación con autoridades federales y estatales, para que, de la mano del sector privado, apoye en el restablecimiento de la actividad económica y en la reconstrucción de la infraestructura que pudiera resultar dañada.

---00---